

# Jung: Alt

Bei idealen Wetterbedingungen wurde wieder mal Fußball gespielt. 16 Akteure gaben ihr bestes und den zahlreichen Zuschauern wurden viele Tore geboten.

Anschließend wurde bei Frei- Bier und Essen eine genaue Analyse betrieben. Da ja am 22.10.2020 die Hallensaison im Landessportheim startet bot diese Gelegenheit den idealen Start in die Wintersaison.

*Um zahlreiches Erscheinen bei dem Fußballtraining und anschließend in der Sauna wird gebeten.*

*Natürlich wird in gewohnter Weise für Getränke durch unseren Stotter Toni gesorgt.*

Euer Obmann

Freund Markus